

firman Allah dalam surat Fussilat ayat 42, yang menyatakan bahwa tidak ada kebatilan dalam al Qur'an.

Dari dua argumentasi di atas, penulis berpendapat bahwa, jika kata "ayat" dalam surat al Baqarah ayat 106 itu diartikan dengan arti ayat al Qur'an itu sendiri, ini menunjukkan bahwa di dalam al Qur'an itu terdapat kehilafan dan kurang sempurna, hal ini bertentangan dengan penjelasan Q.S. 41 : 42. Ketentuan-ketentuan Allah yang terdapat di dalam al Qur'an itu tidak mungkin salah. Jika antara satu ayat dengan ayat yang lain kelihatan kontradiksi, sebenarnya dapat dikompromikan dengan jalan takhtis (pengkhususan), bayan (penjelasan) atau tadrij (pentahapan), seperti yang terjadi pada surat al Baqarah ayat 240 dan 234.

Dalam ayat 240 Allah menyatakan, bahwa istri yang ditinggal mati suaminya berhak memperoleh nafkah selama satu tahun. Sedangkan dalam ayat 234 Allah menyatakan bahwa, wanita yang ditinggal mati suaminya harus beriddah selama empat bulan sepuluh hari.

Kedua ayat tersebut dilihat secara sepintas, kelihatan bertentangan. Akan tetapi bila diperhatikan secara seksama, ayat 240 menjelaskan bahwa wanita yang ditinggal mati suaminya, berhak memperoleh nafkah satu tahun dan berhak tinggal di rumah suaminya. Jika mereka pindah dari rumah tersebut, itu

merupakan kemauan sendiri. Sedangkan dalam ayat 234, mewajibkan istri untuk menanti (beriddah) selama empat bulan sepuluh hari dan tidak boleh bersuami, kecuali jika telah lewat tempo tersebut. Jadi antara kedua ayat tersebut tidak terdapat pertentangan lagi pula tidak ada nash (al Qur'an dan hadits) yang secara tegas menjelaskan bahwa suatu ayat al Qur'an telah dinasakh oleh ayat al Qur'an yang lain, seperti ayat itu atau ayat ini telah dinasakh oleh ayat tertentu. Dan mereka yang mengakui adanya nasakh di dalam al Qur'an juga tidak bersepakat dalam menetapkan jumlah bilangan ayat yang mansukh.

Diantara mereka ada yang menetapkan bahwa ayat yang mansukh itu sebanyak 100 ayat. As Suyuthi dalam al Ithqan mengungkapkan bahwa ayat yang mansukh itu ada 20 ayat. Dan as Syaikani mengungkapkan ada 8 ayat al Qur'an yang mansukh (Kamaluddin Marzuki, 1994 :157). Hal ini menunjukkan ketidakpastian mereka dalam menetapkan adanya ayat yang mansukh di dalam al Qur'an.

2. Nasakh ayat dengan hadits

Ibnu Hazm berpendapat bahwa boleh menasakh hukum yang terdapat dalam al Qur'an dengan hadits, baik hadits mutawatir maupun hadits ahad. Sedangkan al Amidi membolehkan dengan syarat bahwa hadits yang menasakh

berlaku setelah wafatnya Nabi, dengan demikian ijma' tidak dapat menjadi nasikh terhadap dalil lain.

Demikian juga dalam masalah qiyas, jumhur ulama tidak memperbolehkannya. Nasakh itu hanya berlaku bila dalil nasikh dan mansukh mempunyai kekuatan dilalah yang sama, sedangkan antara qiyas dengan nash tidak sama kekuatannya.

Dari argumentasi jumhur ulama ini, penulis sependapat bahwa tidak ada nasakh setelah wafatnya Nabi SAW, sebab setelah Nabi wafat, wahyu sudah tidak turun lagi.